

C. PROCESO ELECTORAL  
LOCAL

..... PRESIDENCIA TRANSICIÓN

Foto: José Manuel Jiménez

# CLAUDIA SHEINBAUM

— PRESIDENTA —

2 0 2 4 - 2 0 3 0



La virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, heredó prácticamente la mitad del equipo que la ayudará a gobernar. Llegará a la Presidencia con parte de un gabinete político, coordinadores legislativos y la eventual presidenta de Morena que son incondicionales de Andrés Manuel López Obrador. Bajo esa sombra, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México buscará ejercer un mandato que lleve su propio sello que, a su vez, no se contraponga a la "continuidad con cambio" que ella le prometió al presidente llevar a cabo.

SARA PANTOJA

**D**el equipo de funcionarios del gabinete legal que acompañarán en el gobierno a la futura presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, casi la mitad es "herencia" del presidente Andrés Manuel López Obrador, y aunque tiene perfiles técnicos con buena aceptación, carece de operadores políticos incondicionales.

Ese punto débil del equipo de la morenista crece debido a que los futuros coor-

dinadores de Morena en el Congreso de la Unión tampoco son sus incondicionales y, de hecho, tienen en su historial quejas en su contra. Incluso, quien se perfila para dirigir al partido a escala nacional tampoco proviene de su equipo cercano, sino que responde al del mandatario tabasqueño. Así, Sheinbaum Pardo iniciará su administración con pocas "fichas propias" para intentar tener el control político del país.

## Gabinete presidencial

El reto de gobernar

# CON FICHAS AJENAS



PRESIDENCIA TRANSICIÓN

El 10 de junio último, en su primera conferencia como virtual presidenta electa y luego de reunirse con López Obrador en Palacio Nacional, Sheinbaum Pardo dijo que comenzaría a presentar a los integrantes de su gabinete, y aunque no dio nombres anticipó: "Tiene que ser paritario".

**Seis "jueves de gabinete" después, hasta el 25 de julio último presentó a 21 funcionarios y dijo que para finales de septiembre designaría a los titulares de las secretarías de la Defensa Nacional (Sedena) y de la Marina (Semar); aunque adelantó que en ambas serán hombres, pues aún no hay mujeres con la jerarquía necesaria para ocupar esos cargos.**

Así, suman 12 secretarías que serán encabezadas por hombres: Economía (SE) con Marcelo Ebrard, Relaciones Exteriores (SRE) con Juan Ramón de la Fuente, Agricultura y Desarrollo Social (Sader) con Julio Berdegué, Hacienda y Crédito Público (SHCP) con Rogelio Ramírez de la O, Salud (SSA) con David Kershenobich, así como Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) con Jesús Esteva.

**Prometió un equipo de trabajo paritario**

Foto: José Manuel Jiménez



También se cuentan los próximos titulares de las secretarías de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) con Omar García Harfuch, de Educación Pública (SEP) con Mario Delgado, Trabajo y Previsión Social (STPS) con Marath Bolaños, así como la Jefatura de Oficina de la Presidencia con Lázaro Cárdenas Batel.

Además, están las designaciones en el gabinete ampliado y organismos descentralizados que ya adelantó la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México. En el IMSS ratificó a Zoé Robledo, quien fue designado por López Obrador en mayo de 2019.

En organismos descentralizados ha anunciado también la ratificación de Paco Ignacio Taibo II en el Fondo de Cultura Económica (FCE), nombrado por el actual presidente en diciembre de 2018.

Hasta ahora, un nombramiento propio de Sheinbaum en un organismo descentralizado es el de José Antonio Peña Merino en la nueva Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones. Como propia, también fue la designación de Carlos Augusto Morales, como su secretario particular.

En tanto, en el gabinete legal de la primera mujer presidenta de México sólo habrá nueve secretarías de Estado: Ciencia, Humanidades y Tecnología (de nueva creación) con Rosaura Ruiz, Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) con Alicia Bárcenas, Función Pública (SFP) con Raquel Buenrostro, Energía (Sener) con Luz Elena González, Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) con Edna Vega, Bienestar (SB) con Ariadna Montiel, Gobernación (Segob) con Rosa Icela Rodríguez Velázquez, Cultura con Claudia Curiel y Turismo (Sectur) con Josefina Rodríguez Zamora.

La morenista también nombró como consejera jurídica a Ernestina Godoy y, aunque no es parte del gabinete, le encargó a la líder empresarial Altigracia Gómez coordinar el Consejo Asesor Empresarial.

El conteo arroja que la futura presidenta, cuyo lema de campaña fue "Es tiempo de mujeres" y el que usó al ganar las elecciones el 2 de junio fue "No llego sola, llegamos todas", tendrá un equipo integrado en su mayoría por hombres.



“Continuidad con cambio” en el gabinete

Foto: José Manuel Jiménez



Las piezas del tablero

Desde la primera tanda de designaciones de su gabinete legal, Claudia Sheinbaum marcó la tendencia que integraría su equipo de primera línea: 40% es “herencia” de López Obrador, pues estuvo o aún ejerce cargos en su gobierno y sólo brincaré de una dependencia a otra para seguir su línea de trabajo. La otra parte estuvo con ella en la Jefatura de Gobierno de la CDMX y tiene su plena confianza. Los menos vienen del sector científico, empresarial o partidista.

En el grupo fiel de la científica están Ruiz Gutiérrez, su exsecretaria de Educación (SECTEI); Godoy Ramos, exfiscal general de Justicia (FGJCDMX); González Escobar, su exsecretaria de Administración y Finanzas (SAF); Esteva Medina, su ex titular de Obras y Servicios (Sobse); García Harfuch, su ex jefe de la policía capitalina (SSC); Curiel de Icaza, su exsecretaria de Cultura, y fuera del gabinete legal, Peña Merino, exdirector de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP).

De los científicos están Berdegué Sacristán, exfuncionario de la FAO, y Kershenobich Stalnikowitz, exdirector del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición, mientras que del lado empresarial se cuenta a Gómez Sierra, una de las líderes empresariales más in-

fluyentes en México, según la revista *Forbes*, y del partidista, a Delgado Carrillo.

En el grupo de los lopezobradoristas están Ebrard Casaubon, De la Fuente Ramírez, Buenrostro Sánchez, Ramírez de la O, Vega Rangel, Montiel Reyes, Rodríguez Velázquez, Bolaños López y Cárdenas Batel; además de Taibo II del gabinete ampliado.

Con base en su paso por la política, tanto de la CDMX como del país, quienes son conocidos por operar políticamente están en este conjunto, lo que dejaría ver que, si hacen esa actividad también en la próxima administración, podría no ser en beneficio de Sheinbaum Pardo sino del que ella ha llamado en múltiples ocasiones “el mejor presidente de México”.

Sin embargo, en apariencia, Sheinbaum Pardo se mostró conforme con esos nombramientos, en lo que podría ser una especie de protección al equipo del tabasqueño y, al mismo tiempo, para justificar lo que ella ha llamado “continuidad con cambio” en su gobierno.



PRESIDENCIA TRANSICIÓN

Cárdenas Batel, próximo jefe de la Oficina de la Presidencia

Foto: José Manuel Jiménez



En ese grupo podría haber tres excepciones que jueguen también en favor de la futura presidenta: su excoordinador de campaña, Mario Delgado (conocido por su “traición política” de antaño a Ebrard), y Rosa Icela Rodríguez, quien le hizo el trabajo político desde la Secretaría de Gobierno en la primera parte de su gestión en la CDMX.

En esa posición estaría también el hijo del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas y excoordinador de asesores de López Obrador, a quien Sheinbaum Pardo conoce desde su juventud y tiene buena relación con su familia, además de que lo llama “amigo” y el 11 de julio último le encargó el “seguimiento” de proyectos estratégicos y hasta el diálogo y la negociación con la oposición.

Para ese nombramiento, a la futura presidenta no le estorbó la acción de Cárdenas Batel, cuando éste era gobernador de Michoacán y pidió ayuda al entonces presidente entrante Felipe Calderón y a su estrategia llamada “guerra contra el narco”, tan criticada por ella, para combatir la violencia en el estado.

En el caso de Ebrard Casaubon se tiene el antecedente de que, durante el proceso de Morena para elegir al candidato presidencial, denunció a Sheinbaum por hacer “acarreo masivo” y “uso indebido de recursos” en sus giras por el país para ganar la encuesta interna; por ello impugnó el proceso y dejó manchado el camino con el que la morenista obtuvo la nominación.

Coincidencia o venganza, Sheinbaum Pardo le dio a la presidenta del emporio Grupo Minsa, Altagracia Gómez, la facultad de tratar directamente con los grandes empresarios del país y del extranjero para atraer inversiones, tarea que, en el papel, le correspondería al próximo titular de Economía.

Otros dos operadores políticos de grueso colmillo que tendrá el llamado “Segundo Piso de la Transformación” son los futuros coordinadores de las bancadas de Morena en el Congreso de la Unión: Ricardo Monreal en la Cámara de Diputados y Adán Augusto López en el Senado.

Sin embargo, en ambos casos esas dos corcholatas –sobrenombres que el presidente López Obrador les puso en su carácter de aspirantes presidenciales– también criticaron a la puntera en las encuestas por no competir con “piso parejo”, porque no garantizaba la



equidad en la contienda, porque no había “reglas claras” y porque tenía el apoyo de la mayor parte de los gobernadores y del gobierno federal y algunos de sus funcionarios.

Pasadas las elecciones y con el acuerdo político cumplido entre las *corcholatas* morenistas, de que quien no ganara la candidatura presidencial tendría lugar en el gabinete, el Congreso y el Senado, Ebrard, Monreal y López Hernández ya trabajan en lo suyo. De hecho, los dos últimos se reúnen cada semana con la virtual presidenta electa en su casa de transición para darle avances de la negociación política sobre la reforma al Poder Judicial, iniciativa impulsada por López Obrador.

Quien sí será su aliado puro en el Senado será Javier Corral Jurado, cuya relación política se formó de manera directa y desde hace tiempo, sin la necesidad del visto bueno del tabasqueño. El expanista y exgobernador de Chihuahua coordinó el tema de transparencia y anticorrupción en los “Diálogos por la Transformación” en la precampaña y la campaña, por ello esperaba ser el próximo titular de la Función Pública. Sheinbaum Pardo lo ha defendido ante el proceso penal en su contra por presunto enriquecimiento ilícito y defraudación fiscal en su estado natal.

En tanto, Luisa María Alcalde Luján, exsecretaria del Trabajo y actual titular de Gobernación en el gobierno federal, se perfila como la única candidata para dirigir a Morena a escala nacional a partir del 1 de octubre próximo. Es una figura surgida de las filas morenistas desde muy joven, identificada con el ala “dura” del morenismo y siempre, igual que su madre, Bertha Luján, al servicio del nacido en Macuspana, Tabasco.

De no cambiar el panorama, la joven de 36 años sustituirá a Mario Delgado en la dirigencia nacional, luego de que éste asuma la Secretaría de Educación Pública al inicio de la siguiente administración. Por cierto, su designación en el gabinete legal de Sheinbaum fue la más criticada en las columnas políticas por su poca experiencia en el rubro. En cambio, fue vista como un premio por la operación que hizo para que Morena y sus aliados obtuvieran buenos resultados en la jornada del 2 de junio último.

## Curules y alcaldías, el pago

En su edición de octubre de 2023, **Proceso** publicó el reportaje “Los operadores de Claudia, poder tras bambalinas”, en el cual se mencionó a los miembros del grupo compacto de colaboradores que operaron políticamente para desplegar la “cargada oficial” que llevó a Sheinbaum Pardo a ganar la encuesta interna de Morena para ser la candidata presidencial.

De entre los mencionados en el reportaje, después de la jornada electoral, algunos obtuvieron posiciones en el gabinete legal de la futura presidenta, otros alcanzaron peldaños en el Congreso de la Unión y otros más fueron retribuidos con alcaldías en la Ciudad de México.

Por ejemplo, Alfonso Ramírez Cuéllar, uno de los estrategas más cercanos a la morenista; César Cravioto, actual senador, y Carlos Ulloa, exsecretario particular de la entonces jefa de Gobierno, se aprestan para ocupar una curul en la Cámara de Diputados.

A Gabriela Jiménez, dirigente de la organización “Que siga la democracia”, no le alcanzó la inversión en tiempo y dinero para ser candidata a la alcaldía Azcapotzalco, pero sí para ser diputada federal por dicha demarcación. Caso contrario fue el de Miguel Torruco Garza, quien perdió la elección en Miguel Hidalgo.

**Uno de los hermanos del presidente López Obrador que también apoyó a Sheinbaum en su carrera presidencial es José Ramiro López Obrador Pepín, quien a principios de julio último fue nombrado secretario de Gobierno en el gabinete del próximo gobernador de Tabasco, Javier May.**

A escala más local, algunos operadores políticos de la hoy virtual presidenta también alcanzaron cargo público, por ejemplo Janecarlo Lozano será alcalde en Gustavo A. Madero, la segunda demarcación con más votantes en la capital del país; Aleida Alavez en Iztapalapa, la más poblada de la ciudad, y Octavio Rivero en Milpa Alta, la más rural de la urbe. En tanto, Evelyn Perra fue reelecta en Venustiano Carranza y Berenice Hernández en Tláhuac. 

2024-08-03

## 300 mil maderenses cantan las mañanitas a Clara Brugada por su cumpleaños

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/300-mil-maderenses-cantan-las-mananitas-a-clara-brugada-por-su-cumpleanos/>

La Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, anunció ante los vecinos de la alcaldía Gustavo A Madero que apoyará la remodelación integral de la Calzada de Guadalupe, para convertirla en un corredor turístico, proyecto que ha impulsado el alcalde electo Janecarlo Lozano.

Durante su gira de agradecimiento por dicha demarcación, Brugada aseguró que la zona de la Basílica de Guadalupe se convertirá en uno de los principales polos económicos en la Ciudad de México.

"Me comprometo a mejorar la infraestructura de la Calzada de Guadalupe para impulsar ese corredor turístico que conecte con el Centro Histórico, vamos a promover el turismo y el desarrollo económico", dijo Brugada.

Adicionalmente se comprometió a construir cinco Utopías (espacios de recreación familiar) en la alcaldía Gustavo A Madero, la primera Utopía se llevará a cabo en el Deportivo Hermanos Galeana.

"Vamos a hacer de la GAM uno de los mejores lugares para vivir, priorizaremos el tema de la seguridad, en las zonas más difíciles vamos a construir territorios de paz e igualdad para que los jóvenes se puedan desarrollar ampliamente", añadió Brugada.

La oposición espera un gesto de Clara para definir su estrategia en la CDMX

Durante su discurso en las colonias Vasco de Quiroga y Pradera, Clara Brugada reconoció la importancia de Janecarlo Lozano para el proyecto de nación y aseguró que el alcalde electo fue una pieza fundamental para su triunfo, pues aportó con más de 400 mil votos durante las elecciones.

Este apoyo incondicional con el que cuenta Janecarlo Lozano le permitirá a Clara Brugada llevar a cabo guarderías, las cinco Utopías, centros de discapacidad con espacios de rehabilitación, lavanderías y comedores comunitarios, así como la rehabilitación del Bosque de San Juan de Aragón.

En su turno, el alcalde electo en Gustavo A Madero, Janecarlo Lozano, aseguró que los diputados electos y el pueblo de esta demarcación son parte de su equipo político para lograr la gobernanza de la Capital.

"Clara Brugada, nuestra Jefa de Gobierno, no lo dudes ni por un momento, cuentas con el apoyo, con el respaldo de todos nosotros, porque Gustavo A. Madero somos tu equipo y estamos contigo, así como estamos en este movimiento transformador que será encabezado por nuestra Presidenta electa Claudia Sheinbaum".

"Jefa, y así como seremos tu equipo para la gobernanza metropolitana, claro que seguiremos siendo tu equipo en lo político, en lo social, porque así como nos lo ha enseñado nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador, este movimiento no se cansa ni descansa", dijo Janecarlo Lozano.

En la gira de agradecimiento participaron los diputados electos Yuriri Ayala, Ana Barragán, Ana Buendía, Alberto Urincho, Pepe Benavides, César Cravioto y Guillermo Rendón, quienes mostraron su apoyo incondicional al alcalde electo Janecarlo Lozano.

2024-08-03

### Clara Brugada no reconocerá triunfo de Orvañanos en Cuajimalpa hasta que resuelvan impugnaciones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Clara-Brugada-no-reconocera-triunfo-de-Orvananos-en-Cuajimalpa-hasta-que-resuelvan-impugnaciones-20243836>

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, señaló que no reconocerá el triunfo del alcalde electo en Cuajimalpa, Carlos Orvañanos, hasta que se resuelvan las impugnaciones que Morena promovió sobre los resultados electorales en la demarcación. Durante el segundo día de su gira de agradecimiento, Brugada estuvo acompañada por el excandidato del partido guinda para gobernar la alcaldía, Gustavo Mendoza, a quien le aseguró que trabajará con ella en el Gobierno capitalino. Sobre si reconocerá el triunfo de Orvañanos, subrayó que esperará los resultados, lo cuales dijo que respetará. En evento, estuvo acompañada por Adrián Rubalcava, senador electo por el PVEM, el líder morenista Tomás Pliego; Gustavo Mendoza, excandidato a la alcaldía Cuajimalpa, así como concejales y concejales electos de Morena. Imagen: @ClaraBrugadaM

2024-08-03

## Rigoberto Salgado, operador de Clara Brugada, intensifica presión para adueñarse de dos predios en la CDMX

Autor: Latinus

Género: Nota Informativa

<https://latinus.us/2024/08/03/rigoberto-salgado-operador-de-clara-brugada-intensifica-presion-para-aduenarse-de-dos-predios-en-la-cdmx/>

Por Cecilia Reynoso

Rigoberto Salgado, operador electoral de Clara Brugada y próximo diputado federal por Morena, intensificó sus acciones para apropiarse de dos terrenos que no son de su propiedad, denuncia Ángel Romero Villalobos, víctima del intento de despojo.

Como lo documentó Latinus en un reportaje publicado el pasado 24 de marzo, Rigoberto Salgado ha utilizado dependencias del gobierno morenista de la Ciudad de México y a funcionarios de la alcaldía Tláhuac para intentar quitarle a Romero Villalobos dos predios ubicados en el fraccionamiento San Miguel, colonia Santa Catarina Yecahuizotl.

Romero Villalobos asegura que la Fiscalía de Investigación en Delitos Ambientales y en Materia de Protección Urbana de la Ciudad de México (Fidampu) que tiene abierta una denuncia de despojo presentada en su contra por Víctor Manuel Salgado Martínez, hijo de Rigoberto Salgado buscó notificarlo en un domicilio ajeno y el mismo día que debía comparecer.

"Me trataron de notificar en un domicilio que no es el mío. Además, dejaron el documento el 22 de julio a la 1:00 de la tarde, el mismo día que me citan y una hora después de la hora marcada para que me presente, cuando se supone que por ley tendrían que haberme notificado por lo menos 24 horas antes", explica a Latinus.

Asimismo, asegura que el caso está lleno de irregularidades porque la Fidampu no le permitió revisar el expediente en su contra y en seis meses tampoco le ofreció derecho de audiencia.

Fue hasta hace unas semanas, detalla Romero Villalobos, que la Fidampu le pidió los contratos originales de compra de los lotes que tiene en el fraccionamiento San Miguel, en la alcaldía Tláhuac.

En enero de 2024 esta oficina especializada de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México determinó que el hijo de Rigoberto Salgado era el dueño de los predios porque él lo acreditó a través de contratos, pagarés y entrevistas hechas por el Ministerio Público, aun cuando Romero Villalobos tiene documentos y pruebas de que compró esas propiedades hace 12 años.

Este ciudadano víctima del intento de despojo acusa que la Fidampu, el Instituto de Verificación Administrativa (Invea), la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México y el gobierno local de Tláhuac han sido utilizados para arrebatarle los predios.

Las acciones de la alcaldía Tláhuac, asegura Romero Villalobos, las ha ejecutado Roberto Mejía Méndez, director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos y suplente en la diputación federal que Rigoberto Salgado asumirá el próximo 1 de septiembre.

La presión en contra de Romero Villalobos se intensificó en enero de 2024, cuando empleados del Invea realizaron una visita de verificación en sus predios, argumentando una denuncia anónima por una construcción

irregular. Minutos después, los funcionarios lo multaron y el 17 de enero colocaron los sellos de suspensión de obra, sin permitirle presentar pruebas.

Romero Villalobos promovió diversas acciones legales para impedir el despojo y ha enfrentado todo tipo de irregularidades en la actuación de las autoridades de la Ciudad de México.

2024-08-03

## Brugada promete mayor seguridad en la GAM: "será de las mejores alcaldías para vivir"

Autor: Azucena Rangel

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/brugada-anuncia-manejo-politicas-publicas-vivienda-en-la-gam>

La jefa de gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, continuó su gira de agradecimiento por la alcaldía Gustavo A. Madero, sitio donde recorrió dos puntos de la zona y aseguró que esta será una de las mejores demarcaciones para vivir.

"Vamos a hacer de la Gustavo A. Madero uno de los mejores territorios para vivir, por supuesto que vamos a tener como prioridad el tema de la seguridad y en las zonas más difíciles vamos a construir territorios de paz e igualdad", afirmó.

En este sentido, Brugada enfatizó en que no es una mandataria que dice cosas con tal de ganar y luego no cumple, por lo que su política de gobierno "será de territorio y no de escritorio".

Asimismo, destacó que esta alcaldía será una de las que tenga mayor inversión en vivienda popular, ya que harán de la vivienda una de las políticas públicas más importantes para garantizar que todos tengan derecho a una vida digna.

### Iniciativas para Gustavo A. Madero

Durante su visita a Bosques de San Juan de Aragón y la calzada de Guadalupe, agregó que van a traer todas las políticas públicas del gobierno, como: el empleo, cultura y educación, por lo cual señaló prioritario el desarrollar un programa de seguridad pública.

Brugada destacó que para esta demarcación se tiene previsto construir cinco utopías, las cuales también serán centros de desarrollo y cuidado infantil, además de otorgar apertura para espacios que ayuden a las mujeres en continuar con su desarrollo.

Por último, mencionó que en las pasadas elecciones, la demarcación refrendó su papel como el corazón de la cuarta transformación en la Ciudad de México, en el cual fueron parte de ese momento histórico de continuidad frente a la despedida del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Le decimos hasta siempre al gran dirigente que nunca desistió en la lucha de transformar a este país... A él le tocó lo más difícil le tocó quitar a ese gobierno que quitaba todo para dárselos a unos cuantos tenemos la tarea de continuar con su legado", precisó.

IAZD

2024-08-03

## Clara Brugada respalda a Janecarlo Lozano; apoyará remodelación en Calzada de Guadalupe

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Clara-Brugada-respalda-a-Janecarlo-Lozano-apoyara-remodelacion-en-Calzada-de-Guadalupe--20243847>

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, anunció ante los vecinos de la alcaldía Gustavo A Madero que apoyará la remodelación integral de la Calzada de Guadalupe, para convertirla en un corredor turístico, proyecto que ha impulsado el alcalde electo Janecarlo Lozano. Durante su gira de agradecimiento por dicha demarcación, Brugada aseguró que la zona de la Basílica de Guadalupe se convertirá en uno de los principales polos económicos en la Ciudad de México. "Me comprometo a mejorar la infraestructura de la Calzada de Guadalupe para impulsar ese corredor turístico que conecte con el Centro Histórico, vamos a promover el turismo y el desarrollo económico", dijo Brugada. Adicionalmente se comprometió a construir cinco Utopías (espacios de recreación familiar) en la alcaldía Gustavo A Madero, la primera Utopía se llevará a cabo en el Deportivo Hermanos Galeana. "Vamos a hacer de la GAM uno de los mejores lugares para vivir, priorizaremos el tema de la seguridad, en las zonas más difíciles vamos a construir territorios de paz e igualdad para que los jóvenes se puedan desarrollar ampliamente", añadió Brugada. Durante su discurso en las colonias Vasco de Quiroga y Pradera, Clara Brugada reconoció la importancia de Janecarlo Lozano para el proyecto de nación y aseguró que el alcalde electo fue una pieza fundamental para su triunfo, pues aportó con más de 400 mil votos durante las elecciones. Este apoyo incondicional con el que cuenta Janecarlo Lozano le permitirá a Clara Brugada llevar a cabo guarderías, las cinco Utopías, centros de discapacidad con espacios de rehabilitación, lavanderías y comedores comunitarios, así como la rehabilitación del Bosque de San Juan de Aragón. En su turno, el alcalde electo en Gustavo A Madero, Janecarlo Lozano, aseguró que los diputados electos y el pueblo de esta demarcación son parte de su equipo político para lograr la gobernanza de la Capital. "Clara Brugada, nuestra Jefa de Gobierno, no lo dudes ni por un momento, cuentas con el apoyo, con el respaldo de todos nosotros, porque Gustavo A. Madero somos tu equipo y estamos contigo, así como estamos en este movimiento transformador que será encabezado por nuestra Presidenta electa Claudia Sheinbaum". "Jefa, y así como seremos tu equipo para la gobernanza metropolitana, claro que seguiremos siendo tu equipo en lo político, en lo social, porque así como nos lo ha enseñado nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador, este movimiento no se cansa ni descansa", dijo Janecarlo Lozano. En la gira de agradecimiento participaron los diputados electos Yuriri Ayala, Ana Barragán, Ana Buendía, Alberto Urincho, Pepe Benavides, César Cravioto y Guillermo Rendón, quienes mostraron su apoyo incondicional al alcalde electo Janecarlo Lozano. Imagen: Especial

2024-08-03

## Clara Brugada promete remodelar la Calzada de Guadalupe

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/clara-brugada-promete-remodelar-la-calzada-de-guadalupe-12341633.html>

La Jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, anunció ante los vecinos de la alcaldía Gustavo A Madero que apoyará la remodelación integral de la Calzada de Guadalupe, para convertirla en un corredor turístico.

Durante su gira de agradecimiento por dicha demarcación, Brugada aseguró que la zona de la Basílica de Guadalupe se convertirá en uno de los principales polos económicos en la Ciudad de México.

"Me comprometo a mejorar la infraestructura de la Calzada de Guadalupe para impulsar ese corredor turístico que conecte con el Centro Histórico, vamos a promover el turismo y el desarrollo económico", dijo Brugada.

### Cinco Utopías en la GAM

Adicionalmente se comprometió a construir cinco Utopías (espacios de recreación familiar) en la alcaldía Gustavo A Madero, la primera Utopía se llevará a cabo en el Deportivo Hermanos Galeana.

"Vamos a hacer de la GAM uno de los mejores lugares para vivir, priorizaremos el tema de la seguridad, en las zonas más difíciles vamos a construir territorios de paz e igualdad para que los jóvenes se puedan desarrollar ampliamente", añadió Brugada.

Durante su discurso en las colonias Vasco de Quiroga y Pradera, Clara Brugada reconoció la importancia de Janecarlo Lozano para el proyecto de nación y aseguró que el alcalde electo fue una pieza fundamental para su triunfo, pues aportó con más de 400 mil votos durante las elecciones.

Este apoyo incondicional con el que cuenta Janecarlo Lozano le permitirá a Clara Brugada llevar a cabo guarderías, las cinco Utopías, centros de discapacidad con espacios de rehabilitación, lavanderías y comedores comunitarios, así como la rehabilitación del Bosque de San Juan de Aragón.

En su turno, el alcalde electo en Gustavo A Madero, Janecarlo Lozano, aseguró que los diputados electos y el pueblo de esta demarcación son parte de su equipo político para lograr la gobernanza de la Capital.

"Clara Brugada, nuestra Jefa de Gobierno, no lo dudes ni por un momento, cuentas con el apoyo, con el respaldo de todos nosotros, porque Gustavo A. Madero somos tu equipo y estamos contigo, así como estamos en este movimiento transformador que será encabezado por nuestra Presidenta electa Claudia Sheinbaum".

"Jefa, y así como seremos tu equipo para la gobernanza metropolitana, claro que seguiremos siendo tu equipo en lo político, en lo social, porque así como nos lo ha enseñado nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador, este movimiento no se cansa ni descansa", dijo Janecarlo Lozano.

En la gira de agradecimiento participaron los diputados electos Yuriri Ayala, Ana Barragán, Ana Buendía, Alberto Urincho, Pepe Benavides, César Cravioto y Guillermo Rendón.